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Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA ° 	
64. 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: Carenza di medici nel reparto di Medicina Generale 
dell'Ospedale di Susa (TO). 

Premesso che:  

- La Dgr 1/600 del 19 novembre 2014 (delibera di Giunta regionale sul riordino 
della rete ospedaliera) e quella di integrazione 1/924 del 23 gennaio 2015, 
hanno declassato l'ospedale di Susa da ospedale di base in ospedale di area 
disagiata. 
- Il 30 novembre 2015 è stato chiuso il Punto Nascite e alcune strutture da 
complesse sono state trasformate in semplici. 
- I servizi attivi sono: 

- Pronto Soccorso attivo 24 ore su 24; 
- Struttura semplice di Anestesia; 
- Struttura semplice di Ortopedia; 
- Servizio di Chirurgia day surgery e week surgery; 
- Laboratorio Analisi; CAL (Centro Assistenza Dialisi); 
- Reparto di Medicina Generale: unica struttura complessa dell'ospedale, 

che ha 24 posti letto. 

Considerato che: 

- La carenza di medici è nota da tempo, ma negli ultimi periodi si è 
ulteriormente aggravata. 
- Dallo scorso 1 di aprile un medico è andato in pensione. Attualmente i medici 
in servizio presso Medicina Generale sono 3, più il Direttore di struttura, i quali 
devono garantire anche reperibilità e/o pronta disponibilità per le urgenze. 
- Nei prossimi mesi è previsto un altro pensionamento. Resterebbero quindi in 
servizio soltanto 2 medici e il primario. 
- Si determinerebbero pertanto grandi problematiche nel garantire una 
continuità del servizio, accentuate dall'avvicinarsi delle ferie estive, ne periodo 
compreso tra il primo 1 giugno e il 30 settembre. 
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Rilevato che: 

I medici del reparto di medicina e il direttore di struttura è da tempo che sono 
sottoposti a turni pesanti e a continui sacrifici per amore della professione e nel 
rispetto dei pazienti, che curano con il massimo impegno e dedizione 
nonostante le mille difficoltà in cui operano. 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore/a 

Per sapere quali sono i tempi previsti per l'assunzione di medici nel reparto di 
Medicina Generale, unica struttura complessa dell'ospedale di Susa, per 
colmare la grave carenza che si protrae da tempo. 

FIRMATO IN ORIGINALE 
(documento trattato in conformità ai provvedimento dei Garante per la protezione dei 
dati personali n. 243 del 15 maggio 2014) 


